

平成27年度立川市・大町市姉妹都市中学生サミット共同宣言

私たち立川市と大町市の中学生は、この2日間北アルプスの麓、自然豊かな大町の地にあって、学問を求め続けた歴史と伝統ある信濃木崎夏期大学校で過ごしてきました。共に語り合い交流し合って友情を深める中で、私たちは姉妹都市である両市の未来をつくる担い手として、次のような思いを共有しました。

- 一つ、私たちは この中学生サミットを通し、これからも立川市と大町市の交流をより深め、他の地域に発信していくことを誓います。
- 一つ、私たちは 両市の未来、都市と農村の共存について考え続けて行くことを誓います。
- 一つ、私たちは 交流活動を通して得た、互いの市の特徴を生かし、さらなる発展に努めることを誓います。
- 一つ、私たちは 離れていても互いの助け合いの心を忘れないことを誓います。

以上、ここに集う立川市と大町市の中学生36名の総意として、宣言いたします。



平成27年7月19日

平成27年度立川市・大町市姉妹都市中学校サミット

立川市中学生代表 立川市立第六中学校3年 山口 晃央

大町市中学生代表 大町市立第一中学校3年 畠山 龍大